



南郷の風

平成28年度
第7号

宿泊体験5年生 千葉県山武市へ 6/22~6/24

町の「漁村体験 in 千葉」事業で、5年生が千葉県へ2泊3日の宿泊体験学習に行ってきました。海の楽しさ、海のある町の文化や、そこに暮らす人とのふれあい、そして南会津町内の他3校と一緒に旅、思い出満載の3日間になりました。



←◆本須賀海水浴場→
なんとといってもお目当ては海、止めどない波が楽しくて楽しくて。そして、波打ち際にもおもしろいものがたくさん、「これ何だ!?’の連発でした。



←◆地元校と交流→
山武市にも南郷小学校があります。お昼のバーベキューも一緒に、おいしく楽しく食べました。一緒に作って、たくさん話せたかな?



✓◆交流レク
地元校と一緒に体育館で、スポーツレクです。海が荒れて地引き網は残念だったけれど、ゲームを通して楽しい交流ができました。



◆夜は花火→
雨雲がそれて、楽しみにしていた花火ができました。



←◆塩作り体験
昔ながらの製法で、海水を網にかけるところから塩を作りました。



◆朝の散歩→
海は気前よく、いろいろな見つけものをさせてくれます。

歯の健康、ご家庭でも一声を!

本校の歯の健康に関する取組みが、『福島県学校歯科保健奨励賞』を受賞しました。嬉しいことです。さて、もうじき夏休み、子ども達の間食がどんと増える35日間になり

ます。歯の健康の維持・増進のため、ご家庭での一声をよろしくお願いいたします。



おめでとう、最優秀賞！ 青少年の主張大会 7/3

南会津町青少年の主張大会が7/3に御蔵入交流館で行われました。南郷小からは6年生女子が学校代表で出場し、小学生の部で最優秀賞をいただきました。おめでとう！

題名は『今、わたしには何ができるのか』です。4月に起きた九州地方の地震災害を受けて、6年生が話し合いそして行動した体験を基に、ボランティアについて考えたことを発表しました。心に届く凛とした声で、聞いていてとても嬉しくなりました。ご家

族の皆様、受賞本当におめでとうございます。



南会津の自然とひびき合う 6/21

この日、3・4年生は総合的な学習で尾瀬散策に行ってきました。ガイドの方と共に木道を歩きながら、湿原でのマナーや尾瀬ならではの花を教えていただきました。

1・2年生は、高清水公園へ遠足に行って

きました。ガイドの方に案内していただきながら、ヒメサユリの花や森の木々のことを学んだり、松ぼっくりの工作を楽しんだりしました。

身近にある豊かな自然ですが、つないでくださる方がいて初めて知ることが多々あります。様々な切り口で自然に触れさせていただき、自然とひびき合う貴重な1日になりました。



おんてこざ お知らせ・・・『鬼太鼓座 南郷小公演 7/15(金)』

和太鼓パフォーマンス集団「鬼太鼓座」による公演を実施します。よろしければぜひ一緒にご鑑賞ください。

- ◆内容・・・10:50 開演 12:15 閉演
※演奏会約60分+子ども達の演奏体験約20分
- ◆会場・・・南郷小体育館 体育館入口より入場ください。
※駐車場は北側・南側いずれもご利用可能です。
- ◆その他・・・撮影は可能ですが、SNS等ネットへアップロードしないことを厳守いただきます。



(画像は著作権者の許諾を得て掲載しています)